

ATELIERS WORKSHOPS

APPROFONDIR VOTRE CONNAISSANCE DU CIRQUE

- Mercredi 8 juillet 2020
14 h à 15 h

Démarrez votre éducation circassienne grâce à des outils en ligne, contribuez à la préservation de l'histoire du cirque et bien plus encore ! Des historiens et conservateurs de cirque se joignent à nous pour une heure inspirante de réflexion et de discussion. Voyez comment ce moment unique dans l'histoire pourrait nous donner l'opportunité à la fois de découvrir et de préserver le passé du cirque afin de construire son avenir.

Activité ouverte à tous les membres, présentée en collaboration avec le Groupe de recherche montréalais en arts du cirque

DEEPENING YOUR CIRCUS KNOWLEDGE

- Wednesday, July 8, 2020
2 to 3 p.m.

Jump start your online circus education, contribute to the preservation of circus history, and more! Circus scholars and curators join us for a special hour of reflection and interaction on how this unique moment might open up opportunities to discover and preserve circus' past in order to build its future.

Activity open to all members, presented in collaboration with the Montreal Working Group on Circus Research

CONFÉRENCIERS | SPEAKERS



JENNIFER LEMMER POSEY
Tibbals Curator of Circus
Ringling Museum
Sarasota, FL, USA



VERONICA BLAIR
Producer and Director,
Uncle Junior Project
Aerial Director, Celebrity Cruises
Entertainment
USA



PASCAL JACOB
Directeur artistique
Festival Mondial du Cirque
de Demain
Paris, France



LOUIS PATRICK LEROUX
Professor and Associate Dean
of Research
Concordia University
Montréal, QC, Canada